

anglais, en arabe, en espagnol et en français; de plus, 12 bulletins d'information radiophoniques en anglais, 6 en français et en arabe, et 4 en espagnol ont été transmis à New York et diffusés par le Siège dans le monde entier. La couverture des travaux de la Commission par la télévision a été réalisée par l'intermédiaire d'agences internationales et fournie directement à diverses stations de télévision, aux missions permanentes et aux organisations non gouvernementales. Plusieurs émissions ont été transmises par l'intermédiaire de VisNews et World Television News à des postes d'Europe méridionale et dans des pays nordiques, en Afrique et au Proche-Orient. Des articles de fond sur les travaux de la Commission ont été fournis aussi à la télévision suisse, à Antenne 2 et à La Cinq en France, ainsi qu'à des postes en Argentine, en Belgique, en Finlande, au Portugal et en Suède. En outre, le Service a organisé trois expositions en liaison avec la session de la Commission et il a distribué 500 affiches sur les droits de l'homme et produit au cours de la session 80 photographies, négatifs et diapositives, destinés à être utilisés par les médias et ailleurs.

Couverture de la quarante et unième session de la Sous-Commission de la lutte contre les mesures discriminatoires et de la protection des minorités

58. Le Service de l'information a publié dans les deux langues de travail des communiqués de presse quotidiens sur les travaux de la quarante et unième session de la Sous-Commission de la lutte contre les mesures discriminatoires et de la protection des minorités, tenue au Palais des Nations du 7 août au 1er septembre. Il a publié aussi des documents d'information générale et des résumés dans les deux langues de travail, de même que d'autres communiqués de presse spéciaux, dont un sur la déclaration liminaire du Sous-Secrétaire général aux droits de l'homme et un autre concernant le Président de la Sous-Commission.

59. Des conférences de presse organisées par le Service de l'information en liaison avec les travaux de la Commission et de ses organes subsidiaires ont été tenues par le Président du Groupe de travail des formes contemporaines d'esclavage, par le Ministre de la justice de Norvège qui a parlé de délits de caractère sexuel à l'encontre d'enfants, par le Président/Rapporteur du Groupe de travail sur les populations autochtones, par le Président de la Sous-Commission et par les experts de la Sous-Commission venus des Etats-Unis d'Amérique et de l'Union des Républiques socialistes soviétiques. Le Service de l'information a aussi convoqué à l'intention des organisations non gouvernementales, une réunion d'information avec le Président de la Sous-Commission.

60. Le Service de l'information a participé à l'exposition d'une documentation relative aux droits de l'homme qui a eu lieu au cours de la session. Une série d'interviews à la télévision et à la radio ont été menées avec les experts de la Sous-Commission. Des interviews télévisées ont été enregistrées en vue d'une coproduction future avec le Centre pour les droits de l'homme. Deux dépêches radiophoniques, l'une en anglais et l'autre en arabe, ont été produites sur les travaux de la Sous-Commission.